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Ata da 48ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Faxinal do Soturno do período 1 

Legislativo 2021 a 2024. Aos vinte e um dias do mês de março do ano dois mil e vinte e três, a 2 

Câmara Municipal de Vereadores reuniu-se para uma sessão ordinária com início às 19 horas, nas 3 

dependências da Câmara de Vereadores, sob a Presidência do Vereador Geani Antonio Zanon 4 

(MDB) e demais Vereadores Calebe de Andrade Xavier (Progressistas), Lisandra Locatelli Pereira 5 

(PT), Luiz Carlos Prevedello (Progressistas), Gilberto Baratto (PDT), Nestor Sarzi Sartori (PDT), 6 

Paulo Fernando Chelotti (Progressistas), Ubirajá Falcão da Rocha (PT) e Zair Roque Ceretta 7 

(MDB). Deu-se por aberta a Sessão onde o Senhor Presidente, cumprimentou os colegas 8 

Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini 9 

Prevedello, o Senhor Mateus Meneghetti, o Senhor Eugênio Ayala, a Senhora Verônica, a 10 

Presidente da APAE Senhora Fátima Souza e as pessoas que acompanham a transmissão pela rede 11 

social Facebook. Após, passou-se à discussão e votação da ata da 47ª Sessão Ordinária que foi 12 

aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se a leitura das correspondências recebidas e 13 

expedidas. A seguir passou-se ao período da Tribuna Livre, onde o Senhor Mateus Meneghetti 14 

explanou sobre a ONG Renascer. Na sequência o Senhor Eugênio Ayala explanou sobre o Projeto 15 

Quintal da Vida. Em seguida passou-se ao Período das Comunicações. O Vereador Calebe de 16 

Andrade Xavier cumprimentou os colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o 17 

Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Senhor Mateus Meneghetti, o Senhor 18 

Eugênio Ayala, os internautas que acompanham a sessão pela rede social do Facebook e a 19 

comunidade em geral. Falou sobre a união dos participantes da ONG Renascer e do Projeto Quintal 20 

da Vida. Parabenizou a equipe do Senhor Mateus Meneghetti, o qual desempenha suas atividades 21 

com uma sociedade carente, esquecida e desvalorizada. Falou sobre o Projeto Quintal da Vida, o 22 

qual teve a oportunidade de participar, sendo uma maneira de aprimorar a educação já recebida em 23 

casa, parabenizando a toda a equipe. Recordou-se que na Sessão Ordinária passada o Senhor 24 

Prefeito Clóvis Alberto Montagner falava sobre as obras realizadas, o calçamento da Comunidade 25 

Vila Falcão, espaços de convivência, afirmando que também esteve presente nessas inaugurações, 26 

acreditando ser importante o Vereador estar fiscalizando, por mais que a obra esteja finalizada. 27 

Comentou sobre a emenda parlamentar destinada pelo Deputado Afonso Hamm, no valor de 28 

quinhentos mil reais que será empregada para reforma da Praça. Solicitou aos proprietários de 29 

terrenos baldios ou não utilizados que conservem os seus terrenos limpos, pois existem relatos de 30 

moradores que tiveram seus animais de estimação picados por cobras, sendo questão de 31 

preocupação para com as crianças. Parabenizou ao Esporte de Faxinal do Soturno, às seleções 32 

juniores, principal e cinquenta anos, onde no dia 15 a seleção principal se tornou campeã no Inter 33 

seleções de Faxinal do Soturno. O Vereador Gilberto Baratto cumprimentou os colegas Vereadores, 34 

o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o 35 

Senhor Mateus Meneghetti, o Senhor Eugênio Ayala, os internautas que acompanham a sessão pela 36 

rede social do Facebook e a comunidade em geral. Parabenizou ao Senhor Mateus Meneghetti e ao 37 

Senhor Eugênio Ayala por desenvolver os devidos projetos, pois muitas vezes a iniciativa pública 38 

não é totalmente capaz de fazer tudo aquilo que é necessário, ao mesmo tempo sabe que seria tão 39 

simples mudar o mundo através de atitudes como as mencionadas na Sessão Ordinária de hoje. 40 

Falou sobre os pedidos de pessoas da nossa Comunidade que estão preocupadas com relação aos 41 

animais que temos em nosso Município, em especial da raça Pitbull, e que nem sempre esses 42 

cachorros são cuidados da forma necessária para evitar perigos para as pessoas, pois se trata de uma 43 
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raça de extrema violência, sendo assim alguns Munícipes estão solicitando que seja criada leis 44 

municipais proibindo a criação de animais da raça Pitbull em nosso Município. Solicitou ao Líder 45 

do Governo a possibilidade de que o Poder Executivo dê uma atenção especial aos moradores da 46 

Linha Nova Palma, aos moradores que residem no cerro, que com certa frequência vem solicitando 47 

a manutenção das estradas, mais uma vez vem reforçar esta solicitação. Comentou sobre a Rua dos 48 

Pinheiros, localizada na Rua da Comunidade Verde Teto, a qual está a tempo em reparos, pessoas 49 

da Comunidade estão pedindo quando será finalizado o calçamento daquela Rua, destacando que o 50 

melhor tempo para fazer os serviços seria agora na estação do Verão. Pronunciou sobre o projeto 51 

desenvolvido pelo Senhor Mateus Meneghetti e pelo Senhor Eugênio Ayala. A Vereadora Lisandra 52 

Locatelli Pereira cumprimentou os colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o 53 

Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Senhor Mateus Meneghetti, o Senhor 54 

Eugênio Ayala, os internautas que acompanham a sessão pela rede social do Facebook e a 55 

comunidade em geral. Parabenizou as ações desenvolvidas através do Senhor Mateus Meneghetti 56 

pela ONG Renascer e através do Senhor Eugênio Ayala pelo Projeto Quintal da Vida. Desejou 57 

boas-vindas ao Senhor Eugênio Ayala, que muito bem explanou sobre a importância da inclusão 58 

social. Comentou que como Professora a sua atuação é nas Escolas, sendo conhecedora da vida dos 59 

alunos, tanto na rede Municipal como na rede Estadual onde exerce a sua profissão. Destacou que 60 

desde o retorno das atividades presenciais muitos alunos tiveram que ser encaminhados para 61 

atendimentos com profissionais da área da Saúde mental, a Escola sozinha não conseguiu dar conta 62 

de ansiedade e automutilações que foram temas na Câmara de Vereadores por muitas vezes, e que 63 

desde a volta em 2021 utilizada o espaço da Tribuna Livre e cobrando também uma parceria do 64 

Poder Executivo, pois se tratava de Munícipes Faxinalense e dentre todas as políticas públicas que 65 

foram sendo desenvolvidas ou também de certa forma, não desenvolvidas, começou a se destacar a 66 

importância desse Projeto do Jiu-Jitsu e quando recebem os pareceres das Psicólogas e profissionais 67 

que atendem as crianças, todos eles de forma unânime, dos alunos que frequentavam o Projeto 68 

vinha destacado a importância das ações que eram desenvolvidas neste Projeto e o quanto favorecia 69 

para os alunos. Recordou-se dos Projetos de quando o Secretário da Agricultura, Senhor Paulo 70 

Ricardo Marzari iniciou, pois todos lembram do Projeto das Crianças do Horto, destacando outros 71 

projetos de inclusão social, lembrando o Projeto Integrar, que possuía uma parceria da Secretaria da 72 

Assistência Social com a Secretaria de Educação, o Projeto Mãos na Massa, que utilizaram o 73 

Projeto do Horto, o Projeto Construindo o Futuro, que dava o olhar de atenção aos adolescentes e 74 

jovens, e hoje nós temos o Projeto da ONG Renascer, que tem feito a diferença na vida de crianças 75 

e adolescentes. Falou sobre o evento promovido pela Câmara de Vereadores de Faxinal do Soturno, 76 

no dia 16 de março, destacando o pronunciamento do Senhor Juiz de Direito Rodrigo Aita que 77 

destacou as várias ocorrências sobre a Lei Maria da Penha, ele usou o termo que ficou apavorado, 78 

tendo grande número de ocorrências envolvendo a Lei Maria da Penha em nosso Município, tem se 79 

tornado notícia de jornal, aliado a isso a Coach Liana Bisognin Moro trouxe a palestra sobre o 80 

empoderamento feminino, para além do empoderamento, onde muitas pessoas acham que é a 81 

mulher se achar maior que o homem, o empoderamento feminino significa a mulher olhar para si e 82 

se dar o valor que ela merece. O Vereador Luiz Carlos Prevedello cumprimentou os colegas 83 

Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini 84 

Prevedello, o Senhor Mateus Meneghetti, o Senhor Eugênio Ayala, os internautas que acompanham 85 

a sessão pela rede social do Facebook e a comunidade em geral. Falou sobre o Projeto de Lei nº 86 

006/2023 que revoga o inciso 1º e 2º da Lei 2.217, que diz respeito sobre a eleição das Conselheiras 87 
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Tutelares, a Lei Federal diz que é possível a recondução ao cargo e a Lei Municipal dizia que não, 88 

então temos uma inconsistência, sendo assim, o Município vem adequar à Lei Municipal com a Lei 89 

Federal. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 007/2023 que trata sobre a contratação de servidores, 90 

todos sabem que os Operários são aqueles que estão no dia a dia limpando a nossa cidade, as Vilas, 91 

trabalham em qualquer ponta e são pessoas muito importantes para a Secretaria de Obras, mas 92 

acredita que o salário poderia ser melhor. Pronunciou sobre a falta de Pedreiro na Secretaria de 93 

Obras, onde o Município carece desse profissional. Falou sobre o Projeto de Lei nº 008/2023 que 94 

diz respeito a criação no plano de carreira de mais 3 (três) cargos para Auxiliar de Educação 95 

Infantil, como nós não temos no quadro de funcionários esses três profissionais sobrando então 96 

temos que criar as três vagas para que depois o Município possa contratar, ou no próximo concurso 97 

possa haver essas vagas disponíveis, destacando que a solicitação deve-se pelo fato de ocorrer um 98 

aumento de crianças com transtorno de espectro autista, sendo projetos importantíssimos. 99 

Parabenizou ao Senhor Mateus Meneghetti pelo trabalho desempenhado na ONG Renascer e ao 100 

Senhor Eugênio Ayala pelo trabalho desenvolvido frente ao Projeto Quintal da Vida. Colocou-se à 101 

disposição dos projetos para o que for necessário. Parabenizou aos campeões do Inter seleções. O 102 

Vereador Nestor Sarzi Sartori cumprimentou os colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir 103 

Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Senhor Mateus Meneghetti, o 104 

Senhor Eugênio Ayala, os internautas que acompanham a sessão pela rede social do Facebook e a 105 

comunidade em geral. Agradeceu ao Secretário de Obras, Senhor Clóvis Vicente Benetti que 106 

mandou patrolar as estradas. Falou sobre o tempo em que ficou no Horto com as crianças, 107 

recordando-se de quando foi para Porto Alegre em busca de verba, pois no local não possui 108 

ambiente para conversar com Psicólogos, com pais, com o jovem, conseguindo a verba saiu do 109 

Horto e destinaram a verba para o Ginásio, onde ainda não está concluído. Parabenizou ao Senhor 110 

Mateus Meneghetti pelo trabalho desenvolvido através da ONG Renascer e ao Senhor Eugênio 111 

Ayala pelo Projeto Quintal da Vida. O Vereador Paulo Fernando Chelotti cumprimentou os colegas 112 

Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini 113 

Prevedello, o Senhor Mateus Meneghetti, o Senhor Eugênio Ayala, os internautas que acompanham 114 

a sessão pela rede social do Facebook e a comunidade em geral. Falou sobre o Projeto desenvolvido 115 

pelos Senhores Mateus Meneghetti e Eugênio Ayala, sendo muito bom que tenhamos em Faxinal do 116 

Soturno um projeto dessa magnitude, que faça esse trabalho extremamente voluntário, é difícil 117 

trazer gente para fazer essas coisas que são pessoais, são coisas que a gente tira do nosso coração 118 

para tentar fazer um mundo melhor. Destacou o pronunciamento do Senhor Eugênio quando dizia 119 

que ao invés de dar a cesta básica o mais importante é a inclusão social, sãonecessárias outras 120 

coisas, conversar, ouvir as crianças ou os pais, cuidar da evasão escolar, isso certamente é uma 121 

coisa que todos se preocupam e ambos têm o dom de ouvir. Destacou que trabalhou trinta anos na 122 

repressão, como Policial Federal, a um tempo atrás a Polícia Federal começou a criar programas de 123 

prevenção, em Santa Maria nós já temos um grupo de prevenção, com palestras, atendendo crianças 124 

de projetos de Santa Maria que vão no depósito da Polícia Federal e lá tem a palestra, sendo um 125 

trabalho de prevenção tão importante quanto ao da repressão. Pronunciou sobre a visita recebida do 126 

Deputado Afonso Hamm que esteve em Faxinal do Soturno no Sábado e no Domingo, onde na 127 

Praça Vicente Pallotti entregou o ofício da emenda indicada no valor de quinhentos mil reais, sendo 128 

mais quatrocentos mil reais para a Praça, pois o Deputado Afonso Hamm já destinou mais de um 129 

milhão de reais para a Praça Vicente Pallotti, tendo a grata satisfação de acompanhá-lo, no 130 

Domingo esteve em Santos Anjos, onde foi olhar a reforma do Ginásio que está quase na sua 131 
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conclusão, colocando-se a disposição para estar presente no dia da inauguração do Ginásio. Falou 132 

sobre o Projeto de Lei nº 006/2023 que trata da revogação de dois incisos da Lei que limitava as 133 

Conselheiras Tutelares a serem reconduzidas. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 008/2023 134 

manifestando-se favoravelmente ao Projeto de Lei. O Vereador Zair Roque Ceretta cumprimentou 135 

os colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago 136 

Giacomini Prevedello, o Senhor Mateus Meneghetti, o Senhor Eugênio Ayala, os internautas que 137 

acompanham a sessão pela rede social do Facebook e a comunidade em geral. Parabenizou as ações 138 

desenvolvidas através do Senhor Mateus Meneghetti pela ONG Renascer e através do Senhor 139 

Eugênio Ayala pelo Projeto Quintal da Vida. Destacou que o Senhor Mateus Meneghetti plantou 140 

uma semente, e quando a gente planta uma semente com amor ela produz frutos, tendo certeza de 141 

que ele irá colher bons frutos, aconteça o que acontecer o principal já foi feito, que é o início 142 

daquilo que é muito importante para a nossa sociedade e para as famílias das crianças que 143 

participam do Projeto. Citou que se as pessoas não tiverem o mínimo de conhecimento será difícil 144 

se inserir nesta sociedade de trabalho, uma vez as pessoas que não sabiam ler e escrever talvez 145 

conseguiriam um bom emprego, hoje qualquer entidade que está contratando pede no mínimo a 146 

oitava série, porque mudaram os tempos, a tecnologia avançou. Falou sobre o esporte, acreditando 147 

que Faxinal do Soturno está voltando o que era uma vez, pois sempre se destacou no esporte, sendo 148 

necessário fazer com harmonia e deixar as picuinhas de lado, temos condições de representar bem o 149 

Município em todos os esportes como fizeram no Inter seleções e em Restinga Seca. Comentou 150 

sobre a indicação nº 002/2023 de sua autoria que solicita que seja feita a canalização da rede de 151 

esgoto que vem até a fábrica de velas, atravessando a rua e desce, porém o esgoto desce aos quinze 152 

metros a céu aberto e ao lado existe a fábrica de velas, no outro lado tem uma moradia, em dias em 153 

que o vento é norte as pessoas que vão fazer suas compras na fábrica de velas sentem o mau cheiro, 154 

sugerindo que seja feita a canalização do esgoto. O Vereador Ubirajá Falcão da Rocha 155 

cumprimentou os colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da 156 

Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Senhor Mateus Meneghetti, o Senhor Eugênio Ayala, os 157 

internautas que acompanham a sessão pela rede social do Facebook e a comunidade em geral. 158 

Parabenizou aos Senhores Mateus Meneghetti e Eugênio Ayala pelo trabalho desempenhado no 159 

projeto. Recordou-se sobre o Horto Municipal em seus primórdios a sua função era produzir mudas 160 

de eucalipto que a Prefeitura vendia e era um dos grandes produtores regionais de muda de 161 

eucalipto, depois o local foi transferido ao local em que ocupa atualmente, após a transferência foi 162 

começado a pensar em usar o Horto para uma finalidade nobre, mas durante o tempo foram 163 

acontecendo diversas melhorias nesse sentido de trabalhar com as crianças que hoje são Pais e 164 

Avôs, nesta complementação da educação, trabalhando princípios. Destacou que vê que o Senhor 165 

Mateus Meneghetti optou em seguir o caminho de seu avô em servir as pessoas e a Comunidade 166 

sem entrar na política, aliás, a política é isso, é a busca do bem comum, é para isto que os políticos 167 

trabalham, ou deveriam trabalhar. Pronunciou que atrás da fala do Senhor Eugênio obteve uma 168 

enorme esperança de que esse Projeto do Mateus juntamente com a ideia inicial do Horto possa se 169 

completar e fazer com que as crianças hoje de uma zona mais periférica, e mais sensível 170 

economicamente, possam alcançar a compreensão de que a vida não é alguma coisa a ser 171 

combatida, não é alguma coisa que a poderá esmagá-la, ela poderá sentir que essa sociedade pode 172 

ser receptiva. Salientou que todo o trabalho voluntário deve ter um respeito muito grande dentro da 173 

Comunidade, mas acima de tudo ter o seu apoio real e principalmente apoio do setor público. 174 

Destacou que o setor público às vezes não dá certo em alguns projetos que são belos projetos 175 
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porque ele trabalha no sentido do assistencialismo e se perde no assistencialismo, ele não pede nada 176 

em troca porque não tem poder de fazer a transformação e o Poder Público é atrapalhado com uma 177 

questão complexa, mas que a gente deveria começar a discutir, que é o voto, as vezes é preciso 178 

tomar atitudes que não são muito simpáticas, e aí entra a questão eleitoral e o político não faz o que 179 

deveria ter sido feito, acreditando que é ali que entra a importância fundamental das Organizações 180 

Não Governamentais e das Organizações de Voluntariado que nós temos e em Faxinal do Soturno 181 

está se concretizando como um caminho muito seguro e benéfico para o futuro. Desejou que Deus 182 

abençoe esses projetos que vem a beneficiar a população. Comentou que o Poder Público deve 183 

ajudar os voluntariados, mas nunca atrapalhar, citando os Bombeiros Voluntários que têm sido ao 184 

longo do tempo importantíssimo, no momento de maior necessidade os mesmos estão prontos a 185 

atender a população, tendo ouvido algumas queixas dos Bombeiros voluntários com relação ao 186 

Poder Público, sendo assim irá encaminhar através do Líder do Governo esses questionamentos 187 

para que ele possa trazer informações mais concretas, dentro dessa importância do trabalho do 188 

Mateus, vem reivindicando a muito tempo para que seja concluído o Ginásio de Esportes da Vila 189 

Verde Teto, vai ser fundamental para que aquela comunidade tenha mais um local de prática de 190 

esporte e não somente a prática de esporte, mas sim um local ideal para que o projeto se consolide, 191 

sendo assim solicita como está a situação. A Seguir o Senhor Presidente Vereador Geani Antonio 192 

Zanon solicitou ao Secretário Paulo Fernando Chelotti que fizesse a leitura da Ordem do dia: 193 

Projeto de Lei nº 006/2023 de 09 de março de 2023 – Revoga os §1º e §2º do art. 41 da Lei 194 

Municipal nº 2.217 de 23 de maio de 2014; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 007/2023 195 

de 09 de março de 2023 – Autoriza o Executivo a Contratar Servidor por prazo determinado para 196 

atividades necessárias e imprescindíveis; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 008/2023 de 197 

10 de março de 2023 – Altera o Art. 3º da Lei nº 2.299 de 22 de maio de 2015, que dispõe sobre o 198 

Plano de Carreira dos Servidores; A Vereadora Lisandra Locatelli Pereira comentou que existe uma 199 

leva muito grande de crianças com autismo, e cedo as mãe conseguem perceber as características do 200 

autismo, sendo necessário que se tenha uma monitora para acompanhar essas crianças, sendo 201 

necessário uma adequação muito grande para com essas crianças, sendo necessário que a Escola se 202 

adeque com essa realidade; aprovado por unanimidade. Indicação nº 002/2023 de autoria do 203 

Vereador Zair Roque Ceretta – Que seja prolongado o entubamento do esgoto que passa entre a 204 

Fábrica de Velas Anjo da Guarda e a Casa do Senhor Altair Tondolo, sendo necessários 30 metros 205 

de tubos de 60 para poder encaixar nos tubos já existentes; aprovado por unanimidade. Em seguida 206 

passou-se ao período das explicações pessoais onde a Vereadora Lisandra Locatelli Pereira falou 207 

que no último dia 10 de março o Governo Federal abriu a plataforma de adesão com o Projeto Mãos 208 

à Obra, então os Municípios devem ir se inscrever e atualizar os dados, as ações que priorizadas no 209 

Projeto Mãos à Obra são de áreas sociais, de saúde, educação, esporte e cultura, sendo uma brecha 210 

que deve ser vista com o Poder Executivo. Comentou sobre a questão da contratação de Segurança 211 

Escolar, onde na última semana o Projeto Ciranda foi invadido por um jovem, as crianças tiveram 212 

que ser escoltadas pela Polícia até o Ônibus Escolar, depois as Professoras foram ameaçadas, o 213 

jovem estava embriagado e sob efeitos de outras drogas ilícitas, mas isto comprova a necessidade da 214 

contratação de Segurança nas Escolas, felizmente a Polícia deu a escolta necessária, o jovem foi 215 

internado, mas se trata de realidades que está chegando em nosso Município também. O Vereador 216 

Zair Roque Ceretta pronunciou que esteve em uma reunião, e lá estava a presidente do 217 

CONDESUS, a Senhora Valserina Gassen, que até gostaria que em um momento oportuno fosse 218 

convidada para fazer uso da Tribuna Livre, e relatando porque com o Geoparque abriu vários 219 



6 

caminhos, onde São João do Polêsine poderia fazer projetos para asfaltar até o trevo de Restinga 220 

Seca, sendo assim perguntou se haveria a possibilidade de encaixar o asfalta de Santos Anjos até 221 

Silveira Martins na questão do Geoparque, que na verdade seria até Linha Duas, podendo ser 222 

trabalhado em cima desta questão. Falou sobre o Prefeito de Silveira Martins que está fazendo um 223 

trabalho muito bonito, tendo feito o asfalto de concreto. O Vereador Gilberto Baratto solicitou ao 224 

Líder do Governo, Vereador Luiz Carlos Prevedello, se tiver algum cronograma de obra do 225 

loteamento dos Pigatto? pois já estamos indo para os dois últimos anos do mandato do atual Prefeito 226 

e segundo ele mesmo colocou ele estaria disposto a fazer esse trabalho e concluir ainda neste ano. O 227 

Vereador Luiz Carlos Prevedello falou sobre o loteamento dos Pigatto, destacando possuir alguns 228 

empecilhos legais que dificultam a elaboração do Projeto e aí o Município já vai com uma proposta 229 

dentro daquilo que é legal e pode ser feito, havendo entendimento a Prefeitura dá continuidade, 230 

conclui e entrega o loteamento. O Vereador Ubirajá Falcão da Rocha falou sobre os programas do 231 

Governo Federal, destacando que nós temos um Projeto iniciado em 2013 e finalizado em 2014 e 232 

entregue na Caixa Econômica Federal para construção de trinta e uma casas populares na Vila 233 

Verde Teto, e depois houve a queda da Dilma e o Programa Minha Casa, Minha Vida, foi 234 

praticamente interrompido, agora está sendo retomado, então gostaria que o Vereador Luiz Carlos 235 

Prevedello como Líder do Governo, junto ao Poder Executivo, que seja feita uma retomada e 236 

reapresentar esse projeto, sendo um dos primeiros para ver se conquistamos essas trinta e uma casas 237 

populares no Município. O Vereador Luiz Carlos Prevedello destacou que o Município se cadastrou 238 

no Programa Habitacional do Governo do Estado que seria para contemplar em torno de trinta casas 239 

e teria uma contrapartida bem considerável do Município, e o Município foi aprovado na primeira 240 

fase, depois veio o período de eleições, então atualmente não sabe a quantas anda o programa, mas 241 

que bom que vem agora do Governo Federal essa abertura e retomada do Programa Minha Casa, 242 

Minha Vida. Pronunciou que conversava com o Secretário de Assistência Social Eduardo Prestes 243 

Garlet, justamente sobre a questão habitacional e o Governo que saiu possuía o programa Casa 244 

Verde e Amarela e tinha alguns critérios, só que não beneficiava o nosso público que mais 245 

precisava, então torce que o atual Governo tenha esse olhar que atenda a nossa demanda em Faxinal 246 

do Soturno. O Senhor Presidente Vereador Geani Antonio Zanon lembrou a todos da reunião do 247 

Poder Legislativo da Quarta Colônia e Região que acontecerá amanhã, às 19 horas, na Cidade de 248 

Nova Palma. Comunicou que a reunião agendada para amanhã, às 17 horas, no Gabinete do Senhor 249 

Prefeito Municipal foi cancelada. O Senhor Presidente Vereador Geani Antonio Zanon agradeceu a 250 

presença de todos e deixou marcada a próxima Sessão Ordinária para o dia 11 de abril, às 19 horas. 251 

Câmara de Vereadores, aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três. 252 



 


